

► Te lo contamos fácil



El Gobierno de España va a cambiar la ley del aborto



En España se va a cambiar la ley de salud sexual y reproductiva y del aborto.

El martes, el Gobierno aprobó el proyecto para cambiar la ley.

En los próximos meses, los diputados trabajarán para mejorar ese proyecto y después lo votarán para aprobar una nueva ley.

La futura ley creará nuevos derechos relacionados con el aborto.

Las chicas de 16 y 17 años podrán abortar sin permiso de sus padres.

Todas las mujeres tendrán derecho a abortar en un hospital público cerca de su casa.

Las mujeres ya no tendrán que irse a abortar a los hospitales públicos de otras provincias o de otras comunidades autónomas.

Las mujeres ya no tendrán que pagar para abortar en una clínica privada.

Ya no habrá que esperar 3 días desde que se pide abortar hasta que se aborta.



Irene Montero. La ministra de Igualdad anunció la propuesta del Gobierno para reformar la ley del aborto.

La futura ley también creará nuevos derechos relacionados con la salud sexual y reproductiva.

Las mujeres podrán coger la baja en el trabajo si tienen mucho dolor con la regla.

Las bajas por reglas dolorosas no les costarán dinero a las empresas.

El Gobierno pagará esas bajas.

Las mujeres embarazadas podrán coger la baja antes de que nazca el bebé, en la semana 39 del embarazo.

Los centros de salud darán gratis la píldora de día después, que ahora vale 20 euros en las farmacias.

Esa píldora sirve para no quedarse embarazada en los días siguientes a una relación sexual sin

anticonceptivos.

Los anticonceptivos son los métodos que se usan para evitar el embarazo.

Se repartirán anticonceptivos, compresas y tampones gratis en los institutos y en las cárceles.

Se dará educación sexual en los colegios.

Cae parte de la fachada de una torre del Pilar

El pasado lunes, unos trozos de la fachada de una torre de la basílica del Pilar se soltaron y cayeron al suelo.

Esto ocurrió en la torre de Santa Leonor, la que está más cerca del río y del ayuntamiento, en la calle Milagro de Calanda, esquina con el paseo Echegaray.

La caída no causó ningún accidente, los trozos de fachada no cayeron encima de nadie.

Lo que cayó al suelo eran unos trozos de hormigón de una cornisa de adorno que sobresale de la fachada, alrededor de la torre.

El lunes, los bomberos subieron con una escalera para ver desde más cerca los daños que tenía la torre.

El martes, los bomberos volvieron a revisar la torre y dijeron que la torre no tiene daños graves.

De todos modos, el Ayuntamiento de Zaragoza, el Gobierno de Aragón y la Iglesia quieren asegurarse de que no hay ningún peligro.

Un grupo de expertos revisará la basílica del Pilar para que no vuelvan a caer trozos de fachada a la calle.



No hay peligro. Los bomberos aseguran que los daños no son graves.

Una empresa compra la Universidad Laboral

La Universidad Laboral de Zaragoza era un instituto muy grande que estaba en el polígono industrial de Malpica y cerró en 1997.

La empresa Montepino comprará esos terrenos por 225 millones de euros.

Los dueños son los gobiernos de Aragón y de España.

Montepino construirá unos almacenes muy grandes para empresas de transporte y de venta de productos por internet.

Los almacenes darán trabajo a 2.500 personas.

En verano se cortarán 3 líneas de tren

En agosto se van a hacer obras en las vías del tren en Zuera, que es un pueblo próximo a Zaragoza.

Se van a arreglar unos agujeros del suelo donde están las vías.

Habrán que cortar 3 líneas de tren durante al menos un mes.

Los trenes que dejarán de circular son:

- El de Zaragoza a Canfranc
- El de Zaragoza a Monzón
- El AVE de Madrid a Huesca

Sube el precio de las casas de protección

El precio de las viviendas de protección oficial va a subir en Aragón.

Las viviendas de protección oficial son más baratas que las casas normales.

El Gobierno de Aragón dice a los constructores por cuánto dinero pueden vender esas casas.

El precio no subía desde el año 2009, pero ahora, los materiales para construir casas son más caros.

Los constructores dejaron de hacer casas de protección porque ya no ganaban dinero.

Efe